

新型コロナウイルス感染拡大防止対策にご協力いただきまして、どうもありがとうございます

2学期に入り、新型コロナウイルスも感染力の高いデルタ株が主流になり、感染拡大防止に向けて、市としても、学校としても、感染対策を強化してまいりました。学校という、多くの児童が集まる場所において、健康・安全を第一に取り組んでまいりました。

保護者の皆様には、毎朝の子どもたちの健康観察チェックシートの確認をはじめ、「緊急事態宣言延長期間中の学校における対応について（9月10日付の加古川市教育委員会）」に、ご協力いただき、大変感謝しております。おかげさまで、子どもたちも、健康に留意しながら伸び伸びと学校生活を過ごすことができいております。ありがとうございます。

登下校時の車での送迎について（ご協力お願い）

ご家庭の事情により、登校時や下校時に、車で児童を送迎される場合があると思います。1学期にもお願いの文書を配布しておりますが、再度ご確認をお願いいたします。

本校では、児童の安全を第一に考えまして、保護者による車での**送迎の場合は、体育館前の駐車場まで車で入っていただき、体育館前に駐車をしてから、児童が移動するかたちをとっております。体育館前の駐車場以外の所での車からの児童の乗り降りはお控えください。特に、門付近や体育館と校舎の間の通路での駐車・停車は安全面の配慮からご遠慮ください。**

先週の火曜日（9月22日）の一斉下校の際には、児童クラブへの移動やお迎えのための体育館前への移動のルートについても、子どもたちと再確認をしております。学校の安全対策にご協力をお願いいたします。



下校の際、お迎えがある場合は、子どもたちは、玄関を出てから校舎の南側を通り、自転車置場の所から体育館トイレの方に渡り、体育館南側の通路を歩いて体育館玄関前へと移動をします。

班長会議（9月）を開きました

2学期が始まって、もうすぐ1か月になります。学校生活のリズムを取り戻してきたでしょうか。

9月21日（火）に、安全に登下校ができてい

るかどうかを確認する班長会議を行いました。毎日、班長・副班長が、登校班の前と後ろから班員の安全を確認しながら登校してきています。班長・副班長や高学年の果たす役割は大きいです。

また、班長が範を示しながら、気持ちのよいあいさつができています。朝一番に、心のこもった元気なあいさつを交わすことができると、その日一日が気持ちよく過ごせますね。



6年生の保護者の皆様 お弁当のご協力をありがとうございました

年度当初の予定では、9月23日・24日が修学旅行でしたが、緊急事態宣言の延長に伴って、11月に修学旅行が延期となりました。

そこで、9月24日・27日は通常授業で弁当となりました。保護者の皆様におかれましては、朝早くから、子どもたちのためにお弁当を作

っていただき、大変ありがとうございました。子どもたちからは、「外に出てみんなでお弁当を食べたい」という意見も出ていましたが、緊急事態宣言中ということで、断念しました。

子どもたちは、お家の方の手作り弁当に感謝しながら味わって食べていました。



はるかのひまわりの種が実ってきました

6月に全校生で種を蒔いた「はるかのひまわり」の花が終わり、種ができてきています。また、7月に種を蒔いたひまわり学級の花壇の「はるかのひまわり」も種ができてきました。そして、9月になってから時期をずらして種を蒔いた3年生の学級園では、「はるかのひまわり」の本葉がどんどん大きな葉を広げ生長しています。



《校内で秋を見つけました》

